
Reforma Administrativa deve ser votada
amanhã na Comissão Especial

     “Não podemos errar no placar”, disse o presidente
da Câmara, deputado Arthur Lira (PP-AL), deixando
claro que adiou a votação por não ter votos suficientes
para aprovar a reforma administrativa.
      Lira convenceu o presidente da comissão, deputado
Armando Monteiro (PP-PE), e o relator da matéria,
deputado Arthur Maia (DEM-BA), a adiarem a votação
para amanhã (21). Na data, o relator deve apresentar
uma 3ª versão do relatório, com novas mudanças de
conteúdo para tentar agradar o mercado e vencer a
resistência dos próprios deputados da base de apoio
ao desgoverno Bolsonaro.
    Vamos continuar nas ruas e nas redes ampliando a
pressão. O Sintsef junto com as demais entidades de
servidores no Ceará estão com uma campanha de
mídia na Verdes Mares, em outdoors por Fortaleza e
nas redes sociais.
     Continue marcando parlamentares no Facebook,
Instagram e Twitter para cobrar o voto CONTRA a PEC
32 e em defesa dos serviços públicos brasileiros. O
recado é um só: se votar a reforma Administrativa, não
volta! 
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Vem aí o nosso 
próximo encontro virtual!

      A edição do nosso Programa Sintsef ao Vivo do
mês de setembro será na próxima quinta-feira (23),
9h. Você não pode perder. No quadro sobre
conjuntura, vamos conversar sobre como está a
mobilização contra a reforma Administrativa. 
     Em seguida vamos conversar com a assessoria
jurídica do Sindicato sobre as dúvidas dos filiados.
Você pode participar enviando a sua dúvida, ou
comentando a transmissão nas redes sociais.
#Participe

Ponto biométrico de servidores do MS da
4ª ADS de Baturité: 

Sintsef e Coordenadoria de Gestão e
Desenvolvimento de Pessoas da Sesa

participam de reunião
   No último dia 17/09, a Direção Colegiada do Sintsef
se reuniu com a Coordenadoria de Gestão e
Desenvolvimento de Pessoas para tratar do acordo
feito em agosto sobre a impossibilidade dos
servidores do Ministério da Saúde que trabalham em
campo registrarem o ponto biométrico.

  Publicamos o impasse
vivenciado na 4ª ADS de
Baturité. A Coordenadoria
se comprometeu a entrar
em contato com a gestora
da 4ª ADS e explicar que os
servidores em questão
continuarão registrando o
ponto por meio das
assinaturas em folha.


